

Die **U14** waren heute eigentlich nur zu viert. Im ersten Spiel konnte noch Medison aushelfen, doch danach spielten die beide Mannschaften immer gleichzeitig. Von Schwellbrunn konnte uns ein Hintermann dann drei mal aushelfen und von Elgg jemand einmal. Die U14 spielten über alles gesehen sehr konstant und gut. Alle Spiele konnten wir gewinnen, teilweise auch kappt. Erfreulich war, dass man Elgg wieder mal bezwingen konnte und auch am Schluss gegen Wigoltingen um den 1. Rang blieben wir ungeschlagen. Kurz vor Schluss war das Spiel gegen Wigoltingen auf Messers Schneide und eine Niederlage hätte uns auf den 3. Rang retour werden können. Die Hinterleute hatten etwas Nervenflattern und konnten ihre bisherige Leistung nicht mehr konzentriert bringen. Kurz vor Spielende beim Stand Rampo wechselte Coach Peter Rico vom Schlag retour in die Mitte und Luco vorne an den Schlag. Diese neue Stabilität in der Mitte sowie die Tatsache, dass keine Eigenfehler mehr passierten, war dann der Ausschlag für den Gewinn gegen Wigoltingen mit 3 Bällen. Herzliche Gratulation für den 1. Rang an **Alex, Florian, Luca, Rico** und für ein Spiel **Medison**.

Peter Strassmann

{bild}Jugendfaustball/2011/Turnier\_Ohringen{/bild}